
 

 

 
明けましておめでとうございます。今年も、片淵

中学校をよろしくお願いします。３学期の始業式に、

校門では立派な門松が生徒を迎えてくれました。１

２月１４日 (土）に地域の皆様のご指導のもと、旧生

徒会執行部とソフトテニス部の有志が「新しい年が

片淵中学校の生徒・保護者、職員、地域にとってよ

い年でありますように」との願いを込めて作成して

くれました。思いのこもった手作り門松です。登校

する生徒の表情からは、新年を迎えての決意が感じられました。  

始業式（リモート）での各学年代表、決意のことば  

【1年生代表   一部省略】 

私が 3 学期に頑張りたいことは２つあります。  

1 つ目は部活動についてです。私はソフトテニス部に所属しています。2 学期

が終わって先輩とペアを組んで出ることのできる試合がだんだんと減ってきて

います。先輩とのペアで、試合がひとつでも多く勝てるよう、部活動に真剣にと

りくんでテニスをもっと上達させたいです。  

2 つ目は係活動についてです。  

私は立候補して学級委員になりました。学級委員の仕事はわからないことばか

りです。先輩や友達にわからないところを聞いたりして、早く仕事を覚え、企画

部みんなで協力して楽しい 3 学期にしていきたいです。４月に入学してくる新

入生の『憧れの先輩』になれるよう、苦手なことにもあきらめず一生懸命に取り

組める学年を目指して頑張ります。  

【２年生代表   一部省略】  

今回、初めて学級委員に挑戦することに決めました。今まで、班長は経験して

きましたが、学級や学年をまとめる立場に立つのは初めてです。きっかけは、周

りの仲間達が生徒会専門委員長にチャレンジしたり、学級委員の経験を通して成

長していく姿を見て、自分も挑戦できると思ったからです。現在私は、野球の練

習に専念しています。毎日のトレーニングに加えて、野球ノートの記入、週末の

厳しい練習や試合を重ねていく中で、個人では解決しにくい課題がたくさんある

ことに気がつきました。それは、学校生活も同じで、自分の学習や自分の生活が

うまくいくためには、仲間と協力し合う中で、高めあえるものだと感じています。 

今日からの３学期、２年生は、これまでの課題であるメリハリある静と動の行動

を、僕たち学級委員だけでなく、これから片淵中のリーダーとなる２年生生徒会

執行部と一緒に、みんなで高めあっていきます。そして、あこがれの３年生を超

えていけるような３年生０学期を過ごします。  
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３学期始業式、門松が生徒を出迎えました！ 

新旧生徒会役員で挨拶運動  



 
【３年生代表   一部省略】 

僕の３学期の目標は「みんなと笑顔で毎日を過ごす」ことです。  

僕は１、２年生のとき勉強から逃げ、毎日ゲームをし、締まりの無いダラダラと

した生活をしていました。  

部活は野球部に所属していましたが、あまり練習に積極的に参加せず、やめよ

うと思っていた時期がありました。そんな僕を見守っていてくれたのは先生、コ

ーチ、そして仲間たちでした。たまに、練習に参加すると温かく迎え入れてくれ

ました。  

３年生になり、高校受験を控え、自分の立ち位置の危なさに気付かされました。 

毎日、目標をもって登校するようになり、友達と過ごしていく中で、今この瞬間

にしかできない友達との楽しい時間に気付かされました。だからこそ、この３学

期は、友達と毎日笑い、時には喧嘩もし、語り合い勉強しながら残りの日々を大

切に過ごしていきたいと思います。  

また、３年生はいよいよ受験が始まります。受験当日は自分一人の力で問題を

解いたり、面接を受けたりしますが、受験に向かう雰囲気は全員の力で作り出さ

なければなりません。みんなが友達のことを考えて、自分勝手な行動をしないよ

うにしていきたいです。  

先生方どうぞ僕達のことを見守って支えてください。みんなで力を合わせて頑

張りましょう。  

始業式校長講話  一部省略  
３学期は、令和７年の年明けと同時に、学年の総仕上げの学期でもあります。

３年生にとっては、義務教育最後の学期です。そこで次の２つのことについて話
をしました。  

 １つ目は「絆を深める」ことです。１学期、２学期と行事を中心に、様々な活
動を通して仲間づくりができたと思います。３学期は、更に仲間との絆を深め、
「生涯の仲間」づくりをしてほしいと思います。１年間の終わりに「この仲間と
一年間過ごすことができてよかった」と心から思えるような学級・学年に作り上
げてほしいと思います。  

 ２つ目は「学習面での充実」です。３学期は、ある意味、もっとも学習に集中

できる学期ではないかと思います。一人一人の将来の夢を実現するには「学ぶ力

」を高めることは欠かせません。次のステージ（進級・進学）に向けて、やり残

したことがないように努力してほしいと思います。特に３年生は、入試がいよい

よ始まります。最後まで、自分の夢に向かって、諦めることなく、気を抜くこと

なく頑張ってほしいと思います。  

 

 

１月８日（水）に生徒会役員の新旧引継ぎ式

が行われました。各専門委員長等の引継ぎが行

われ、最後に、前生徒会長から新生徒会長へ校

旗が渡されました。旧生徒会による「地域活性

化大作戦」に象徴される自主的・主体的な取組

を継承しながら、更に活発な活動を期待したい

と思います。   

新旧生徒会引継ぎ式を行いました！ 


